
TEXTO GRUPO CALIFICACIÓN FECHA NÚM. CONTESTACIÓN/ ESTADO TRAMITACIÓN

El PSOE solicita saber si el viaje que realizó la concejala de Bienestar Social a Valladolid, 

se realizo en un coche oficial.
PSOE PREGUNTA

29/09/23
IN VOCE

No se realizó en un coche oficial, sino en transporte público, habiéndose abonado exclusivamente los costes del mismo.

 ¿Como va la ejecución de las carboneras y la apertura de la Calle Badajoz? PSOE PREGUNTA 29/09/23 IN VOCE

Carboneras MSP. 

Decreto de 20 de octubre de 2023 (bloques 1 y 2). Se reconocen las obligaciones de pago o las consignaciones fijadas para su 

depósito en la Tesorería municipal o en la Caja General de Depósitos. Se remite el expediente de uno de los expropiados 

disconforme con el justiprecio fijado, a la Comisión Provincial de Valoración para la determinación de este.

Bloques 3 y 4 (ejecutado el expediente de expropiación forzosa).

Pendiente. Levantamiento de actas de ocupación bloques 1 y 2.

Contrato menor autorizado mediante resolución de 16 de junio de 2023 para proceder a ejecutar las obras de demolición 

(pendiente de inicio del acta de disponibilidad de los terrenos).

Calle Badajoz.

Existencia de crédito en el presupuesto municipal, partida 533.609, por importe de 90.000 euros para afrontar las obras de 

apertura y urbanización en calle Badajoz.

Sección de arquitectura.

Está en trámite de redacción el proyecto de demolición (fecha prevista para su aprobación y contratación, noviembre de 2023; 

importe aproximado: 20.000 euros).

¿Por qué no se ha convocado ninguna comisión en 9 concejalias y en las 2 

delegaciones especificas de los concejales de VOX y saber si se van a convocar?
PSOE PREGUNTA 29/09/23 IN VOCE

Se han convocado durante el mes de septiembre las Comisiones Informativas y de Seguimiento que tenían asuntos para 

dictaminar. Las delegaciones específicas no tienen comisión informativa vinculada. Sus asuntos se someterán a deliberación y 

dictamen de la Comisión Informativa del concejal titular del área genérica de delegación.

¿Como se gestionó la visita a la Térmica Cultural con el director General y el resto 

de miembros del equipo de gobierno o parte de ellos en un día en el que la Térmica 

Cultural está cerrada?

PSOE PREGUNTA 29/09/23 IN VOCE

La visita fue requerida por la Dirección General de Turismo,  y el Ayuntamiento de Ponferrada gestionó su organización con la 

Secretaría de la CIUDEN.

Con respecto a la Dación de cuenta del punto n.º 5,  en  las lineas fundamentales 

del presupuesto 2024 se elimina la valoración relativa a la regla de gasto, lo que 

parece o indica que no se van a cumplir los principios de estabilidad presupuestaria 

y sostenibilidad financiera. Solicita saber si esto es así y no se contempla el 

cumplimiento de los principios de estabilidad presupuestaria y sostenibilidad 

financiera.

PSOE PREGUNTA 29/09/23 IN VOCE

La información requerida por el portavoz del PSOE obra en el informe de Intervención puesto a su disposición en la sesión de 29 

de septiembre de 2023, fechado el 7 de septiembre de 2023, apartado segundo, párrafo tercer y apartado tercero del informe.

En las obras de soterramiento que se están llevando a cabo en la Avenida de 

Milán, que se haga una señalización que sea perceptible y claramente 

comprensible para los usuarios de la vía. Que se revisen las indicaciones y señales 

existentes, especialmente en la segunda rotonda de acceso a Ponferrada(tras la 

rotonda del CyLog) ya que carece de señal de dirección obligatoria y de señal 

indicación de rotonda lo que lo convierte en peligroso.

PSOE RUEGO 29/09/23 IN VOCE

Se admite el ruego y se da orden a Unión Fenosa, para que proceda a realizar la señalización adecuada en avda. Milán y en la 

segunda rotonda de acceso a Ponferrada (tras la rotonda del CyLog).
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